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があり，そしてそれを実行する強い意志の力を思わずに

はいられませんでした。 

さて，３年生は受験本番の正念場です。人が本気にな

って頑張ってくると，顔つきが立派になって変わってく

るものです。２年生･１年生は，これからの行健中学校

を引き継いでさらに発展させていく立場になります。間

もなく後輩が入ってきます。いつまでも下級生のままで

はありません。幼稚な考えや行動から脱してください。 

 最後に，今年も二つのことをお願いします。「礼儀正

しいあいさつと身だしなみ」「無言で時間一杯の清掃」

十分に全員が徹底されているとは言えないように思い

ます。当たり前のことを当たり前に行動する，このこと

は，皆さんを立派な人に成長するためには欠かせないこ

とです。生徒諸君と先生方を含めた全てが，さらに前進

して大きな幸運をつかむことができるよう，自分に負け

ることなく，学校全体が一つとなって頑張っていくこと

を新年にあたり決意し，平成２４年スタートのあいさつ

といたします。 

学校・郡山･福島・東北を復興させるためのスタート

として相忚しい年になるよう全員で力を合わせ頑張り

ましょう。 
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 皆さんは、この冬休みをどのように過ごしたでしょう

か。部活動に打ち込んだ人、ひたすら勉強に取り組んだ

人、様々な人がいたことでしょう。でも、一番重要なこ

とは、自分が満足しているかということです。努力をす

るのも自分、そのかわりに努力の結果も自分に返ってき

ます。「私は、満足している。」そう思う人も、もう一度

考えてみてください。心の隅には必ず「もっとこうすれ

ば良かった。」という後悔、やることをやりきれなかっ

た自分への罪悪感。そんな気持ちがあるのではないでし

ょうか？完璧な人はいません。でも、完璧に近い人はい

ます。なぜでしょうか？答えは簡単で、「努力をしてい

るから。」です。完璧ではない私たちには、必ず足りな

いものがあります。その足りない部分をうめるのが努力

だと、私は思います。努力をすれば今日の自分よりも必

ず一つ上の自分になれるはずです。そして、その上にい

くためには工夫が必要です。努力に無駄はありません。 

 

 

 

 新年明けましておめでとうございます。 

平成２４年がスタートしました。１３日間の冬休み，皆

さんにとってどんな冬休みでしたか？ 

この日数を短いと思うか長いと思うか，人それぞれで

ある。年末年始だから油断をするとすぐ過ぎ去ってしま

う。新しい年を迎えるにあたって「自分のこの一生を何

に使うか」ということ考えてほしい。そして，そのため

に今をどう生きるかこんなことを考えてほしい。と話し

ました。昨年は，忘れてはならない大きな出来事があっ

た年でした。日本だけでなく，世界中からたくさんの支

援があり，人と人との絆の大きさを改めて思う年となり

ました。今年は，その忚援に忚え我々自身の手で復興し

ようと立ち上がる年です。その意味でも，今年は自分は

何をしていかなければならないのか，何をすべきなのか

を考え「自分の一生を何に使うか」ということを考えて

ほしいと思います。そして，今は何をすべきなのかを考

えてスタートしてほしいと思います。 

さて，箱根駅伝，テレビで観戦した人も多かったと思

います。福島県出身の柏原竜二選手が，今年もやってく

れましたね。あの姿から，私たち福島県人だけでなく日

本中の人たちがたくさんの元気をもらったことだろうと

思います。出場した各チームとも各選手の特長に合わせ， 

綿密な計画のもと練習をして臨んだはずの大会だったは

ずです。それでも，いろいろな条件の下，本当にいろい 

ろなレースが展開されるものです。何の計画もなく闇雲 

に走ったらどうだったのだろうと思います。まさに計画 
 
 

  

でも、努力の仕方によって自分に身につく力は大きく

変わります。皆さんも自分なりの工夫をして、さらに

上の自分を目指していってください。 

さて、３年生の先輩方は、多くの人が受験へ向けて

がんばっていらっしゃることと思います。丌安やプレ

ッシャーの多いこの時期は、心と体の健康に気をつけ

てください。2年生の皆さんは、今年最高学年である

３年生になります。その自覚を持ち、下級生のお手本

となっていけるようがんばりましょう。１年生の皆さ

んは、新入生が入学してきて、いよいよ先輩という立

場となります。丌安もあると思いますが、自分に責任

を持って行動できるようにしましょう。 

それぞれが、今年１年満足いく年となるよう協力し

てがんばりましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【来週の主な予定】 
１６日（月）   月１２３４５：B案 
○生徒会専門委員会   15:00 
○専門委員長会 15:30 

１７日（火）   火１２３４５６：B案 
○郡女大附属高校推薦生入試 
○福島成蹊一般入試 
○入試事前指導 放課後 

１８日（水）   水１２３４５６ 
 ○家庭教育学級 10:00  会議室 
○仁愛推薦入試 

１９日（木）   木１２３４５６：B案 
 ○県立Ⅰ期出願 
○入試事前指導 放課後 

２０日（金）   金１２３４５：Ｂ案 
 ○県立Ⅰ期出願 
 ○帝京安積推薦入試 
 ○尚志特待併願・推薦入試 
２１日（土）  
○麗澤瑞浪推薦入試 
○バスケットボール県中大会～22日 
○県南学校柔道春季大会 

２２日（日） 
○バスケットボール県中大会 
○県中ジュニアバドミントン大会  
○柔道教室 

【New Year Cup in Koriyama】  
○ バスケットボール男子 第３位 
清水 くん, 橋本 くん, 栁沼 くん, 近藤 くん, 
中川 くん, 八木沼 くん, 香西 くん, 菊地 くん 
永山 くん ,高橋 くん, 佐久間 くん,佐藤 くん 
佐藤 くん, 鈴木 くん, 片岡 くん 
 
【都道府県別生命保険文化センター賞 作文】 
○ 佳 作 菅野 さん  

僕の２学期は、忙しい毎日でした。 

2学期は、僕は委員長になり、1年4組を仲の良い、

楽しく明るいまとまりのあるクラスにしたいと思いま

した。そのため、委員長としての自覚を持ち生活しまし

た。周りに気を配り注意もしました。しかし、周りに目

をやりすぎて自己管理ができませんでした。だから、僕

は３学期、周りに気を配りながらも自分の仕事もこなし

ていきたいと思います。 

部活動面では、バスケットボール部に入っています

が、気を抜いた練習をしたり、試合にでる回数が少なく

なったりしてしまい、今では後悔しています。これから

は、集中して部活動に取り組みたいです。 

勉強面では、２学期、学校の授業に集中して取り組む

ことができました。また、家での家庭学習の量も増やし

ました。その結果、定期テストの成績が上がり、がんば

ったことによる達成感を味わうことができました。 

今日から 3 学期が始まりますが、2 学期の反省点を

繰り返さないよう、クラスの団結と友達とのつながりを

大切にし、行健中の活性化を目指して頑張りたいです。

僕自身の自己管理も怠らず、部活動ではもうすぐ１年生

大会がありますが、それに向けて頑張りたいと思いま

す。 


